

# **EVG und DGB am „Maskenkontrolltag“: Gewalt gegenüber den Beschäftigten in Bussen und Bahnen muss ein Ende haben!**

Die Gewalt gegenüber den Beschäftigten in Bussen und Bahnen muss endlich ein Ende haben. Das haben EVG und DGB im Saarland am Montag, dem so genannten „Maskenkontrolltag“, erneut deutlich gemacht. In einer gemeinsamen Aktion im Saarbrücker Hauptbahnhof wurde für mehr Rücksicht gegenüber den Bahnbeschäftigten geworben.



Symbolfoto

Der Vorsitzender des EVG-Ortsverbands Saarland, Thomas Bock, sagte:  
„Maskenkontrolle ist eigentlich nicht die Aufgabe von Zugbegleitern, das ist eine staatliche Aufgabe. Wenn das gewollt und gewünscht wird, dann müssten das bitte schön die Vollzugsbehörden machen.“

An dem Aktionstag haben EVG und DGB darauf aufmerksam gemacht, dass Bahnbeschäftigte im Beruf immer häufiger Opfer von Gewalt werden. Am Montag hatten Bundesgrenzschutz, die Ortspolizeibehörde und die „normale“ Polizei einen Präsenztermin, um im Saarbrücker Bahnhof zu kontrollieren, ob die Maskenpflicht tatsächlich eingehalten wird.